
令和２年第３回（６月）宮若市議会定例会一般質問通告書

質問者 質問事項 質問要旨 備考

1.和田 善久 1.学校再開につい

て問う

(1) 子供たちの学び、心身のケア、安全を保障するた

めにはどのような対策があるのか

2.職員等の公正な

職務の執行に関

する条例につい

て問う

(1) 何故、この条例を制定したのか伺う

2.寳部 勝 1.宮若市交通事情

の改善について

問う

(1) 信号のつなぎの悪さと交通渋滞解消のために、ラ

ウンドアバウトや右折専用レーンの導入を検討す

べきではないか

3.弓削田 敬 1.旧 JR 宮田線跡地

について

(1) 前回の一般質問からの進捗について伺う

(2) 維持管理について伺う

2.水害について伺

う

(1) 遠賀川と犬鳴川の間にある地域の水防対策につい

て伺う

(2) 冠水発生時の避難場所について伺う

4.藤嶋 嘉子 1.新型コロナ対策

について

(1) 生活困窮者をはじめ、現状の実態把握はどのよう

にされているか伺う

(2) 社会福祉協議会との連携について伺う

5.山元 秀一 1.契約事務につい

て伺う

(1) 随意契約を行うにあたり、事業を決定するための

根拠となる資料のあり方について、また協議及び

その決裁事務について適正に行われているのか

2.事務分掌及び職

員の服務規程に

ついて

(1) 事務執行にあたり、法令に基づいた業務が適正に

行われているのか。またその管理のあり方につい

て伺う。更に職員の業務にあたり法令に反する行

為が認められる場合、その調査・検証及び処分に

ついて適切に行われているのか

6.島本 昌典 1.新型コロナウイ

ルスの影響で中

止となったスポ

ーツ競技につい

て伺う

(1) 新型コロナウイルスの影響で、夏の全国高校野球

選手権大会が中止となったが、別のかたちで３年

生最後の大会が行われる予定はあるのか



質問者 質問事項 質問要旨 備考

7.茅野 勝 1.宮若市の今後の

農業行政につい

て伺う

(1) 農業後継者の問題はどう取り組んでいるのか

(2) 耕作放棄地の取組について

(3) ６次産業の取組について

2.市発注の設計施

工について伺う

(1) 検査等の体制は確立されているのか

(2) 発注時に工事に対する問題点は解決しているのか

8.川口 誠 1.入札制度、市発注

公共事業に対し

て伺う

(1) 12月議会で入札制度の見直しや業者に対しての管

理の徹底を要望している。どのように制度の見直

し、管理の指導を行ったか伺う

(2) 今年度の業者の指名ランクを決定する時、不備は

なかったか


